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上海体育彩票管理中心
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全国中奖注数奖级
一等奖

一等奖"追加#

二等奖

二等奖"追加$

三等奖

三等奖%追加$

四等奖

四等奖"追加$

五等奖

五等奖"追加$

六等奖

六等奖"追加$

七等奖

七等奖"追加$

八等奖

幸运彩

! ! ! !昨天，第一届百灵杯世界围棋
公开赛在北京中国棋院进行了 .'

强战。东道主 ""名棋手脱颖而出携
手晋级 &"强，再掀“中国风暴”。但
在首轮 !!盘中韩大战中，韩国队以
.比 -领先中国队，显示出了强劲
的实力。

人多势众
自从三星财产杯世界围棋公开

赛创办开放式的预选赛后，韩国棋
手一直享受着东道主队便利参赛的
优势。中国创办百灵杯世界围棋公
开赛，中国棋手也首次享受了在家
门口参加预选赛的待遇。这次，参
加预选赛的中国棋手达 "-" 名之
多，是韩国队参赛人数的 &倍。人
多势众的中国棋手在预选赛中，抢
得 &)席本赛席位，优势明显。

势单力薄
日本棋手向来在开放式的预选

赛中成绩很差，曾有 &#多名棋手到
韩国参加预选赛“无一生还”的纪
录。这次，日本 !"名棋手来中国参
加百灵杯预选赛也仅有 !人晋级本
赛。昨天，百灵杯 .'强首轮，日本 '

名棋手参赛，取得 "胜 "败的战绩。
日本棋手现有 -#/的胜率应该算很
不错了，但仅有山下敬吾、井山裕太
两位出线，仍给人势单力薄的感觉。

小孩厉害
'$ 岁的上海女将芮乃伟九段

在百灵杯预选赛中表现抢眼，她在

战胜了包括世界冠军元晟溱九段在
内的 &名中韩棋手后晋级本赛。芮
乃伟九段也是 .'强唯一的女将。但
出人意料的是，芮乃伟九段在首轮
抽到 !'岁的湖北选手谢尔豪初段
时叫苦不迭：“现在的小孩棋手太厉
害了！我宁愿碰赵汉乘九段这样的
名手，也不愿与名不见经传的初段
小孩对垒。”
首轮对局结果应验了芮乃伟赛

前的担心。这场年龄差别最大的“性
别大战”，最终以芮乃伟执黑中盘落

败收场。首轮涉险过关的 &.岁的常
昊九段也颇有感慨：“现在的小孩棋
手是真厉害！首轮过后，&"强中我
已是最年长者了，接下来我只能一
盘盘拼了。”

带病上阵
两位世界冠军———中国孔杰九

段、韩国李世石九段赛前都病了。李
世石到北京后得了感冒，而孔杰赛
前发起了高烧。比赛前一天晚上开
幕式时，孔杰发出了“我赛前发烧

了，寻求退烧良方”的微博，立即引
来众多棋迷的关注。近百位棋迷通
过微博为孔杰出谋划策，献上了不
少退烧秘方。
带病上场的李世石、孔杰昨天发

挥出色，分别战胜了中国小将马如
龙、黄晨，顺利晋级 &"强。赛后，孔
杰在微博中写道：“多亏大家的关心
和退烧良方，我今天身体好多了，比
赛也顺利晋级了。”李世石赢棋后也
心情大好：“这次，我的目标就是百灵
杯世界冠军。”本报记者 张建东

! ! ! !千呼万唤，阿内尔卡的中超首
秀，还是难产。

今天，申花飞往北京，阿内尔
卡也同机前往。但还在康复中的
他，明天很有可能无法登场亮相。
但不少申花球迷并不那么着急。
“保护球员，永远是第一位。我们能
够理解。”“蓝魔”会长徐峰代表球
迷表态。

理解
这两天，“蓝魔”球迷丁丁，一

直关注着一位老申花球员陈永强
的消息。"#!#年，布拉泽维奇执教
申花时，球队主打年轻牌，然而陈
永强算是一个特例。当时 &!岁的
他，是申花队中年龄最大的球员。
他首发 !*场，赛季上半段始终占
据主力的位置，给球迷留下了深刻
的印象。
“因为多年来对小伤小病不重

视，陈永强膝盖连续几天积水，苦不
堪言。其实，他也不是特例，在中国

职业联赛里，轻伤不下火线的情况，
比比皆是。就连郝海东、范志毅这样
的大牌，也难逃‘宿命’。”丁丁说，陈
永强在场上，敢打敢拼，一直是他喜
欢的队员。“但我不赞成中国球员的
这种做法。一个球员，伤了就该休
息，这也叫职业。”

规范
阿内尔卡何时完成中超首秀？

“蓝魔”球迷比谁都期待，但他们更
希望看到一个健康的阿内尔卡站在
足球场上。“申花为了球员的健康，
保险起见，一直没让阿内尔卡登场，

是个正确的选择。”徐峰认为，国内
舆论鼓励甚至还赞扬球员“轻伤不
下火线”的精神，这在国外俱乐部，
是不可想象的。
“今年，申花大手笔投入，请来

了英超的理疗师，还专门建立一个
设备先进的医务室，这是好事。”如
果说，硬件上的差距，可以靠资金
一夜拔高。但“软件”上的缺失，很
难快速弥补。“首先，我们要学习外
国球员保护自己的意识，延长自己
的职业寿命，细水长流。如果阿内
尔卡带病坚持参加联赛，伤情加重，
得不偿失。”

犯难
这些天，申花从高层到教练组

以及队员，都在为阿内尔卡的伤病，
牵肠挂肚，尤其是俱乐部高层。“我们
花了这么多心思，请来阿内尔卡，也
希望他能早日为申花出战。”
知情人士透露，俱乐部上下都

在尽最大的努力，帮助阿内尔卡早
日回到赛场。“但阿内尔卡伤情的报
告结果，确实不理想。我们必须为了
他的健康着想。现在，球队已经做了
阿内尔卡缺席与国安比赛的准备。”

本报记者 钟喆

京沪之战阿内尔卡很有可能上不了场，申花
一些球迷表示理解———

伤了就休息 这也叫职业

49岁芮乃伟不敌14岁男生
———首届百灵杯世界围棋公开赛赛场内外

! 芮乃伟九段与谢尔豪初段 !"岁年龄差的!性别大战"是昨天赛场一道独特的风景线 图 ,-.
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! ! ! !阿内尔卡上不上场#

成了申花的看点#或者说

是!卖点"$

不得不承认#申花营

销策略# 绝对世界一流$

上或不上#有或没有#都能

吸引眼球%%%这样的手

腕#堪与苹果的!饥饿营

销法"一比高下了$

球迷有的理解#有的

不理解%%%花那么多钱

用来!装门面"&改革开放

以来#中国体育的对外交

流#已经很频繁了#大牌

来来往往' 进进出出#已

很常见了#并不稀奇$ 比

如篮坛的乔丹' 科比#足

坛的马拉多纳' 罗纳尔

多'齐达内#都曾到过中

国#甚至不止一次$ 但一心一意#

能给你打国内联赛的大牌# 在中

国还不见得多$ 比如中超的阿内

尔卡# 再比如 #$%的马布里#对

此#中国球迷#还是稀罕的$

昨天#申花为大牌过生日了$

这是阿内尔卡一生中在中国度过

的第一个生日吧$很有纪念意义#

很多人都在问( 阿内尔卡的生日

愿望是什么&我更关心的倒是#阿

内尔卡# 知道中国球迷对他的愿

望吗& %%%何时上场&

当然#阿内尔卡上了#申花也

未必场场能赢#这个道理#大家都

懂的$ 但偏偏# 就是对这样的大

腕#经意不经意间#人们就是有一

种期待#希望职业的阿内尔卡#还

是职业的申花#能够理解与体谅$

球迷不急#球迷可以等#但球迷的

这种等待#时间越长#或许#索取

的回报#也就越高哦$

小娴
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